



Medienmitteilung

Rheinfelden, 02. Dezember 2025

Feldschlösschen startet Realisierungsphase für neues Hochregallager in Rheinfelden

Nach Abschluss der Teilzonenplanrevision erreicht Feldschlösschen einen wichtigen Meilenstein in der Weiterentwicklung seines Standorts Rheinfelden. Mit der Einreichung des Baugesuchs tritt das Unternehmen von der Planungs- in die Realisierungsphase des neuen Hochregallagers über – ein Schlüsselprojekt für die langfristige Sicherung und Modernisierung der Logistik.

Das geplante Hochregallager entsteht entlang der Autobahn im Anschluss an die bestehende Flaschenfüllerei, einem Gebäudekomplex aus den 1970er Jahren, der in den frühen 2000er Jahren mit einem Lager ergänzt wurde. Um die innerbetriebliche Verdichtung zu erhöhen und zusätzliche Lagerkapazitäten zu schaffen, ist ein 30 Meter hohes Gebäude vorgesehen.

Feldschlösschen legt grossen Wert darauf, das Schloss-Ensemble zu erhalten und zu pflegen. Um eine adäquate architektonische Formsprache neben dem Schloss zu finden, arbeitet Feldschlösschen eng mit den Behörden und mit dem renommierten Architekten Prof. Dominique Salathé aus Basel zusammen und wurde im üblichen Rahmen durch die kantonale Denkmalpflege beratend begleitet.

Die Umweltverträglichkeitsprüfung ist Bestandteil der Baueingabe und stellt sicher, dass alle relevanten Umweltaspekte geprüft und berücksichtigt wurden. Der Baustart ist für das Frühjahr 2026 geplant, die Bauarbeiten dauern voraussichtlich rund vier Jahre bis 2030.

Breite Unterstützung aus der Bevölkerung

Während der Mitwirkung zur Teilzonenplanrevision stand Feldschlösschen im engen Austausch mit den Anwohnerinnen und Anwohnern sowie mit der Bevölkerung von Rheinfelden. Die Rückmeldungen waren von grossem Wohlwollen geprägt. Besonders hervorgehoben wurden die Bedeutung der Arbeitsplätze – Feldschlösschen ist der grösste Arbeitgeber in Rheinfelden – sowie das Engagement des Unternehmens für die langfristige Standortentwicklung.

150 Jahre Feldschlösschen: Schritt in die Zukunft

Im kommenden Jahr feiert Feldschlösschen sein 150-jähriges Jubiläum. Mit dem neuen Hochregallager setzt das Unternehmen ein starkes Zeichen für die Zukunft: Der Bau steht für Innovation, nachhaltige Entwicklung und die Sicherung des Produktions- und Logistikstandorts Rheinfelden. Die neue Infrastruktur stärkt die Position Feldschlösschens als führendes Getränkeunternehmen der Schweiz und schafft die Grundlage für die nächsten Jahrzehnte. «Das geplante Gebäude ist ein zentraler Schritt, um unsere Logistik zu modernisieren und Feldschlösschen für die kommenden Jahrzehnte zu rüsten. So sichern wir unseren Standort in Rheinfelden und bleiben für unsere Kundinnen und Kunden auch in den nächsten Generationen ein verlässlicher Partner», sagt CEO Thomas Amstutz.

Bildmaterial

Für Rückfragen:

Gaby Gerber, Leiterin Unternehmenskommunikation, Tel. 058 123 45 47 / uko@fgg.ch

Dieser Text ist elektronisch abrufbar unter www.feldschloesschen.swiss

Das Unternehmen Feldschlösschen

Feldschlösschen mit Hauptsitz in Rheinfelden AG ist die führende Brauerei und grösste Getränkehändlerin der Schweiz. Das Unternehmen besteht seit 1876 und beschäftigt 1200 Mitarbeitende an 22 Standorten in der ganzen Schweiz. Mit einem Sortiment von über 40 eigenen Schweizer Markenbieren und einem umfassenden Getränkeportfolio von Mineralwasser über Softdrinks bis Wein, beliefert Feldschlösschen 25'000 Kunden aus Gastronomie, Detail- und Getränkemarkt. Der Erfolg von Feldschlösschen gründet auf den fest verankerten Markenwerten: Pionier, Meister, Partner. Sie bilden das beständige Fundament auf dem Feldschlösschen als Marktführer agiert.

www.feldschloesschen.swiss

